
Requerimento Nº 8/2024

SÚMULA: - Solicito Informações do Executivo, se há 

estudos junto a Secretaria de Educação Sra. Eliana 

Maria da Cruz Silva, para a instalação de uma Escola 

do Futuro no bairro Jd. Rosemary no terreno ao lado 

do CEMEB Professor Florestan Fernandes.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na 

forma regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito 

Municipal, se há estudos junto a Secretaria de Educação Sra. Eliana Maria da Cruz Silva, para a 

instalação de uma Escola do Futuro no bairro Jd. Rosemary no terreno ao lado do CEMEB 

Professor Florestan Fernandes.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente: -

Senhores Vereadores: -

Senhoras Vereadoras: -

     

Trata-se de uma solicitação dos moradores do bairro que solicitam a reformulação do 

sistema do ensino em nossa cidade, transformando as escolas em escolas de período integral.

Em países desenvolvidos, o modelo de educação em tempo integral é adotado para 

oferecer às crianças uma plena escolaridade. Primeiro, a escola em tempo integral é uma 

construção coletiva. Isso porque a sua implantação acontece com o apoio da comunidade. 

Professores, funcionários, pais, alunos serão convidados para pensar e repensar o currículo, de 

acordo com os interesses dos alunos e as necessidades das comunidades.

A construção de um novo currículo também é importante porque a interdisciplinaridade 

e a transdisciplinaridade estarão presentes no dia a dia dos alunos. Disciplinas do núcleo comum  

(Português, Matemática, História, Geografia, entre outras) e do núcleo diversificado (Dança, 

Teatro, Esportes, ...) serão ministradas em ambos os turnos, para impedir que a tarde sirva 
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somente para atividades recreativas. Ambas são importantes para o desenvolvimento e a 

formação das crianças, as escolas.

A implantação das escolas em tempo integral é de grande importância, com este novo 

sistema a mudança cultural na sociedalde é imensa, nossas crianças passariam desde muito cedo 

a entender de uma forma diferente os conceitos de música, dança, teatro, esportes e até mesmo 

política. Além de diminuir os números da criminalidade e aumentar o número de pessoas que 

trabalham, já que com as crianças mais tempo nas escolas os pais ficam mais tranquilos para 

trabalhar, sem ter que pagar.

Sugerimos que a nova Escola do Futuro seja instalada no terreno da R. José Januário, 310, 

onde era a antiga escola Mundo Encantado, contemplando o bairro Jd. Rosemary e os bairros 

adjacentes como: Vila Aurora, Parque Wey e Jardim Bela Vista.

Aguardamos um retorno, certos da costumeira compreensão de Vossa Senhoria, 

aproveitamos o ensejo para renovar votos de elevada estima e consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2024.
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=35FM7KM23B71WY8E, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 35FM-7KM2-3B71-WY8E
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